



南丘小だより

《徳…やさしく 知…かしこく 体…元気よく》

北九州市立南丘小学校
校長 倉方 寿士
TEL 581-1343
FAX 581-1344

1学期終了！充実した夏休みを！！

いよいよ今日7月20日（木）で1学期が終わります。子どもたちにとって、待ちに待った楽しい夏休みが始まります。この1学期間、保護者の皆様の学校教育に対してのご理解とご協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、42日間の長い休みをいかに有意義に過ごすのか、安全面やお手伝い、学習等、お子様と十分に話し合っていただくようお願いします。

夏休みの学習については、めやすとして一定量の宿題を出しています。しかし、単に宿題を終わらせればよいというものではありません。学習の定着には、個人差があるように定着に要する時間も量にも個人差があります。時間にゆとりのある夏休みを生かして、自分なりの課題を見出し、計画を立て、課題の克服にチャレンジしてほしいと思います。得意でない学習に重点的に取組み、得意に変えることに挑戦しましょう。

「させられる勉強」から自分なりに目標をもち「自分から取組む学習」に変えることが大切です。

まずは、健康が第一、くれぐれも事故や怪我のないように、9月1日（金）の2学期始業式に全員元気に会えることを楽しみにしています。



通知表「あゆみ」について

- 通知表「あゆみ」は、お子様の学校での生活や学習の様子など学期ごとにお知らせするものです。お子様の可能性を伸ばし、確かな学力を身に付けていくために、学校と家庭とが連携し合い、お互いに温かい指導を積み重ねていくことをめざしています。
- ご家庭で、お子様と一緒にご覧いただき、お子様の良い点や頑張っている点、努力してほしい点について褒めたり励ましたり元気付けたりして、やる気を引き出すための資料にしてください。
- ※ 「あゆみ」の評価については、テストの結果だけでなく、ノートやワークシートなどへの記述、学習中の発言や活動の様子等をもとに総合的に判断して評価しています。

学校保健委員会

7月12日（水）本年度第1回目の学校保健委員会が行われました。PTA保育委員会委員長の司会で、児童の実態や学校、児童会の取組みを発表し、校医・薬剤師の皆様から指導を受けました。

また、校医の田中先生から食中毒についてのお話をいただきました。本年度は、保護者の参加だけでなく、南小倉小学校の大石校長や南小倉中学校の先生など小中一貫教育モデル校区の先生方も参加していただきました。

夏の教室（7月21日・24日・25日）

夏の教室が、3日間予定されています。わずか2時間程度の学習ですが、夏休みを迎えるにあたり、まずは「早寝・早起き・朝ごはん」の習慣を崩さないことから意識付けましょう。

規範教育講演会（5年生・6年生・保護者対象）

7月10日（月）NPO法人「子どもとメディア」の玉井 真由美先生の講演会が行われました。現在、スマホや携帯、ゲーム機によるトラブルが続出しています。スマホ等は、決して安易に使用させてはならないということでした。スマホ等のカメラで写真を撮ったりすることの危険性やSNS等でのトラブルなど、配慮を欠いたり、使い方を間違えたりすれば、一生消せない傷（デジタルタトゥー）になってしまふこともあるということでした。

ラジオ体操（7月24日～8月5日）

地域主催ですが、朝7時から熊谷公園でラジオ体操が行われます。（日曜日と雨天は休み）朝のラジオ体操がどれだけ健康に良いのかはご存じの通りです。奮ってご参加ください。

2学期始業式は9月1日です。